

虹をこえて

32

ジョイジョイワークたかにし 施設通信 1月

謹んで新年のお慶び申し上げます。 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。昨年は格別のご厚情とご支援を賜りまして、役職員一同厚く御礼申し上げます。

新しい年が皆様にとって輝かしく、ご多幸の一年となりますよう心から祈念申し上げます。

当法人は、「明日の日が待ち遠しい一日を創造する」を基本理念に掲げ、障がいのある人たち一人ひとりが将来に夢と希望を持ち、「今日は本当に楽しい良い一日だったな。明日が早く来ないかな。明日が待ち遠しいな」と思いながら毎日を過ごせるような環境の構築を目指し、法人設立時より全力で取り組んで参りました。

昨年は政権交代という大きな変革の年となりました。新政権では障害者自立支援法の廃止が明言されていますが、現行制度に代わる新法の具体案が未だ示されておらず、先行きは不透明な状況であります。当法人としても今後障がい者福祉制度がどう変わっていくのか鋭意注視していくとともに、新制度が障がい者にとって、よりすばらしいものになるよう微力ながら精一杯声をあげていきたいと考えております。

本年も皆様の温かいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



2010年1月吉日
社会福祉法人 虹の会
理事長 藤原 博文

● イベントのご案内 ●

当施設が参加させて頂くイベントのチラシです。

だれもが暮らしやすい、多文化共生社会をめざして
西部ブロック生涯学習ウィーク

第1回フレンドリーピック Matsunaga Carpe Diem



まつなが カープ チェー

「Carpe Diem」とは：ラテン語で「今日一日を有意義に使いなさい、楽しみなさい」という意味です。新たな交流の始まりを願っています。

2010年

2月21日(日)10:00~

2月27日(土)15:00

場所：西部市民センター

内容：「多文化共生社会の実現に向けて」をテーマに、互いにいろいろな国の文化を知り、共に同じ町に生活する外国人市民の方と、子どもからおとなの方まで、様々な形で交流をはかります。

MATSUNAGA

MUSIC FORUM

テーマ：多文化共生
のまちづくり
2月21日(日)
13:00~

きさらぎ

如月コンサート
～歌とフルートの
調べ～
2月26日(金)
10:30~

福を運んだ
でこまわし

2月27日(土)
13:30~



協働のまちづくりフォーラム2010～まちづくりは人の輪づくり～
2月26日(金)13:30～<実践発表と基調講演>

イベントコーナー (☆いろいろな体験ができます☆) 外国の遊びや
消防車見学・おもちゃの病院・フラワーアレンジ・気功・ダンベル・
てん刻・フラダンスの体験教室・映画祭などがあります。お楽しみに！

模擬店コーナー (☆模擬店・いろいろな国の日替り弁当など☆)
21日は模擬店が出ます。おいしい食べ物や民芸品があります。日替り
り弁当は、1週間毎日違った国のご飯が食べられます。

展示コーナー (☆各国の紹介・民芸品や写真・行政の取組など☆)
だれもが暮らしやすい多文化共生社会をめざした取組などを展示して
います。

【問合せ先】西部ブロック社会教育センター

(電話 934-5443 FAX 934-8251)

主催 西部ブロック生涯学習ウィーク実行委員会

発行：社会福祉法人 虹の会 ジョイジョイワークたかにし
〒729-0106 広島県福山市高西町4丁目3番69号
TEL 084-933-0927 FAX 084-933-0985
ホームページ <http://www.nizinokai.or.jp>

ジョイジョイワークたかにしでは、2010年2月21日(日)10時から、福山市西部市民センターで開催される【西部ブロック生涯学習ウィーク 第1回フレンドリーピック Matsunaga Carpe Diem】に参加させていただき、うどん・北海道あげいも・創作品等の販売をいたします。ぜひご来場の上、ジョイジョイワーク自慢の北海道風あげいもをご堪能ください。

当日は音楽やダンスなど様々な楽しいイベントが企画されておりますので、是非お誘い合わせの上、ご来場くださいませ。

《あとがき》

この度は、虹をこえてをご高覧賜りましてありがとうございます。今後も当広報誌を通して様々なご報告やご案内をさせていただきますので、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



● 行事・活動のご報告 ●

2010年 初詣参拝!

2010年1月、毎年恒例となりました初詣参拝のため、施設の近くにある高諸神社に行ってきました。当日はともて寒くて利用者さん全員が参拝することはできませんでしたが、代表として参拝したメンバーさんが一緒に行けなかった方の為に一生懸命に手を合わされていました。参拝後、みんなに「何を願ったの?」と聞いてみると、「今年もみんなが元気で楽しい一年になりますように」とお願いされたそうです。(*^_^*)



年末恒例「もちつき会」開催

2009年12月18日(金)、ジョイジョイワークたかにしで年末恒例のもちつき会を開催しました。当日はボランティアの皆様や地域の方をはじめ、いつも交流をさせて頂いている高西保育所の皆さんをご招待して、とても賑やかで楽しい「もちつき会」を開催しました。保育所のみんなのとても元気な「ヨイショッ」の掛け声に合わせて、たくさんのおもちをつきあげました。当日はとても寒い日でしたが、たくさんの皆様にご来場いただきまして本当にありがとうございました。



● 行事・活動のご報告 ●

クリスマス会

2009年12月25日、ジョイジョイワークたかにしにて、クリスマス会を開催しました。当日はいつもお世話になっているボランティアのみなさんをご招待して、利用者さんや職員による歌や踊りの発表を行ったり、おいしいケーキを食べたりと本当に楽しいクリスマス会でした。そして最後にはサンタさんが登場して、みなさん一人ひとりにプレゼントが手渡されました。本当にみなさん良い笑顔でした。(^◇^)

ジョイジョイワークたかにしでは、毎年11月頃から「プレゼントアンケートBOX」なる箱を施設内に設置して、みなさん一人ひとりから欲しい物などの希望をお伺いして、できるだけみなさんに喜んで頂けるよう取り組んでおります。



高西保育所クリスマス会に参加しました。

2009年12月25日、日頃から交流をさせて頂いている、福山市立高西保育所のクリスマス会にご招待をいただきまして、参加させて頂きました。

クリスマス会では保育所のみんなとのプレゼント・メッセージ交換や一緒に歌いながらダンスをするなど、とても楽しい交流をさせて頂きました。

毎年ご招待を頂きまして本当にありがとうございます。

